

Experiencia laboral:

Tengo 29 años en el Supremo Tribunal de Justicia, en el cual inicié mi carrera judicial de la siguiente manera:

En mayo de 1993 inicié mi carrera judicial como **conserje interino** en el Juzgado Tercero de lo Penal.

Después en junio de 1995, me dieron la plaza de **escribiente**.

En enero de 2007 a marzo de 2011, cuando inicia la reforma penal, me desempeñé como la persona encargada de valores de los tribunales de Control, Enjuiciamiento y de Adolescentes Infractores, ya que cuento con la licenciatura de Contador Público.

En marzo de 2011 a febrero de 2013, me desempeñé como **encargado de sala** de diversos jueces en el horario del turno vespertino.

En febrero de 2013 a mayo de 2016, fui **supervisor** de las audiencias de los jueces del equipo de 2.

En mayo de 2016 a noviembre de 2019, me desempeñé como **gestor** del equipo 2, integrado por diversos jueces penales

En noviembre de 2019 a la fecha, me desempeño como **secretario proyectista** adscrito al Licenciado Ramón Everardo Estrada Rascón, Juez Penal de Control del distrito judicial Morelos.